

CONTINUA LA TENSION P.S.O.E. - TREVILJANO

MADRID, 7. -- "Mi no asistencia esta tarde a la reunión de la comisión ejecutiva de "Coordinación Democrática" tiene como objetivo hacer más fáciles las cosas", ha declarado a "Cifra" Antonio García Trevijano, abogado y dirigente del "Grupo de los Demócratas Independientes".

Con ello, agregó, trata de hacer posible que el "Partido Socialista Obrero Español" que anunció su propósito de no asistir a las reuniones de esta comisión mientras lo haga García Trevijano, esté presente, ya que la reunión debe abrir la puerta a la celebración de un próximo pleno de "Coordinación" y a la ratificación del documento llamado "Alternativa para la democracia", firmado en Valencia el pasado día 25 con representantes de las denominadas "Instancias Unitarias" de las regiones.

En sus declaraciones a "Cifra", Antonio García Trevijano manifestó su deseo de que sean ratificados tales acuerdos, pero el abogado dejó ver que es el "P.S.O.E." quien se estaría oponiendo a tal ratificación, y que estaría utilizando este enfrentamiento personal con él para no pronunciarse claramente sobre el asunto.

A su vez, un portavoz del "P.S.O.E." declaró a "Cifra" la intención de su partido de no asistir a la reunión de la comisión ejecutiva de "Coordinación Democrática". -- (Cifra)